

# EXPO BÖRSE

---

BEDIENUNGSANLEITUNG  
INSTRUCTION MANUAL



Glühweintopf  
Mulled wine warmer  
401041

Manufacturer:  
EXPO-Börse GmbH  
Industriestr. 12  
D-49577 Ankum  
[www.expo-boerse.de](http://www.expo-boerse.de)



## Einleitung

Damit Sie an Ihrem neuen Glühweintopf möglichst lange Freude haben, bitten wir Sie, die Gebrauchsanweisung und die beiliegenden Sicherheitshinweise vor Ingebrauchnahme sorgfältig durchzulesen. Ferner wird empfohlen, die Gebrauchsanweisung für den Fall aufzubewahren, dass Sie sich die Funktionen des Glühweintopfes später nochmals ins Gedächtnis rufen möchten.

## Technische Daten

Spannung/Frequenz: 220-240 V~ 50/60 Hz

Leistung: 1.800 W

Kapazität: 8 Liter

Temperatur: 30-100 °C

 Klasse I: Muss an eine geerdete Steckdose angeschlossen werden.

## Besondere Sicherheitshinweise

Der Glühweintopf darf nicht von Kindern oder Personen benutzt werden, deren Wahrnehmungsvermögen beeinträchtigt ist, die körperliche oder geistige Behinderungen haben, oder von Personen, die nicht in der Lage sind, den Glühweintopf zu bedienen, es sei denn, sie werden von einer für ihre Sicherheit verantwortlichen Person beaufsichtigt und im Gebrauch angeleitet.

Der Glühweintopf muss während des Gebrauchs beaufsichtigt werden. Sorgen Sie dafür, dass er für Kinder nicht erreichbar ist, und dass das Kabel nicht vom Tisch herabhängt. Tauchen Sie den Glühweintopf niemals in Wasser oder andere Flüssigkeiten ein. Berühren Sie den Glühweintopf niemals mit nassen oder feuchten Händen. Der Glühweintopf darf nur zum Erwärmen von Glühwein verwendet werden. In dem Glühwein dürfen sich keine festen Lebensmittel wie Rosinen oder Mandeln befinden.

Der Flüssigkeitsstandmesser muss zwischen den Markierungen MIN und MAX liegen, wenn Sie den Glühweintopf einschalten. Den Glühweintopf nicht überfüllen! Schalten Sie den Glühweintopf nicht ein, wenn sich darin kein Glühwein befindet. Vergewissern Sie sich, dass der Deckel richtig sitzt, bevor Sie den Glühwein erhitzen. Ziehen Sie stets den Stecker aus der Steckdose, wenn der Glühweintopf nicht in Gebrauch ist.

Hinweis! Wenn aus der Öffnung am Zapfhahn kein Glühwein mehr austritt, befindet sich immer noch ca. 1 Liter Glühwein am Boden des Behälters. Dies ist normal.

## Verbrühungsgefahr!

Die Außenseite des Glühweintopfes erreicht die gleiche Temperatur wie der Inhalt, wenn er erwärmt wird. Berühren Sie nicht die Außenseite des Glühweintopfes, da dies zu Verbrühungen oder Verbrennungen führen kann. Heben Sie den Deckel nur am Deckelgriff an. Heben Sie den Glühweintopf nur an den Handgriffen an.

Dampf kann aus dem Zapfhahn beim Ablassen oder aus dem Deckel beim Abnehmen austreten. Der Glühwein darf nicht kochen!

Lassen Sie den Glühwein und den Glühweintopf abkühlen, bevor Sie den Glühweintopf leeren, bewegen oder reinigen.

## Vor dem Gebrauch

Bevor Sie den Glühweintopf in Gebrauch nehmen, sollten Sie den Behälter innen mit warmem Wasser und ein wenig Spülmittel auswaschen. Spülen Sie mit klarem Wasser nach und trocknen Sie den Behälter ab.

## Die Teile des Glühweintopfes

1. Deckel
2. Deckelgriff
3. Handgriff
4. Behälter
5. Thermostatregler
6. Ein-/Aus-Schalter
7. Rote Kontrollleuchte
8. Grüne Kontrollleuchte
9. Boden
10. Zapfhahn
11. Flüssigkeitsstandmesser



## **Gebrauch**

Nehmen Sie den Deckel vom Glühweintopf, indem Sie ihn gegen den Uhrzeigersinn drehen.

Füllen Sie Glühwein in den Behälter des Glühweintopfes. Der Flüssigkeitsstand muss zwischen den MIN- und MAX-Markierungen liegen. Setzen Sie den Deckel wieder auf den Glühweintopf und drehen Sie ihn im Uhrzeigersinn, um ihn zu verriegeln.

Schalten sie den Glühweintopf am Ein-/Aus-Schalter (6) ein und drehen Sie den Thermostatregler (5) auf die gewünschte Temperatureinstellung.

Die rote Kontrollleuchte (7) leuchtet, während sich der Glühwein erwärmt. Wenn die eingestellte Temperatur erreicht ist, erlischt die rote Kontrollleuchte, und die grüne Kontrollleuchte geht an, um anzuzeigen, dass der Glühweintopf nun nur noch die Temperatur hält.

Hinweis! Wenn der Glühweintopf überhitzt, wird er durch eine eingebaute Thermo­sicherung automatisch abgeschaltet. Der Glühweintopf kann wieder eingeschaltet werden, wenn er vollständig abgekühlt ist.

## **Reinigung und Pflege**

Lassen Sie den Glühwein und den Glühweintopf abkühlen, bevor Sie den Glühweintopf leeren, bewegen oder reinigen. Ziehen Sie den Stecker aus der Steckdose. Leeren Sie den Glühweintopf.

Waschen Sie den Behälter nach jedem Gebrauch mit warmem Wasser mit ein wenig Spülmittel aus. Spülen Sie mit klarem Wasser nach und trocknen Sie den Behälter ab.

Wischen Sie die Außenseite des Glühweintopfes regelmäßig mit einem gut ausgewrungenen Lappen ab und trocknen Sie sie danach mit einem trockenen und weichen Lappen ab.

## Garantie und Kundendienst

Vor der Lieferung werden unsere Geräte einer strengen Qualitätskontrolle unterzogen. Wenn, trotz aller Sorgfalt, während der Produktion oder dem Transport Beschädigungen aufgetreten sind, senden Sie das Gerät zurück an den Händler. Zusätzlich zu den gesetzlich verankerten Rechten kann der Käufer unter folgenden Bedingungen Garantieansprüche geltend machen:

Wir bieten eine 2-Jahres-Garantie für das erworbene Gerät, beginnend mit dem Tag des Kaufs. Während dieses Zeitraumes beheben wir kostenfrei sämtliche Defekte, welche auf Material- oder Herstellungsmängel zurückzuführen sind, durch Reparatur oder Umtausch.

Defekte, die durch unsachgemässen Umgang mit dem Gerät und durch Fehlfunktionen aufgrund von Eingriffen und Reparaturen durch Dritte oder durch den Einbau von Nicht-Originalteilen entstehen, sind durch diese Garantie nicht abgedeckt.

## Umweltgerechte Entsorgung



WEEE: DE 18770614

Das Symbol über und auf dem Produkt bedeutet, dass das Produkt als elektrisches oder elektronisches Gerät klassifiziert ist und am Ende seiner Nutzungsdauer nicht zusammen mit anderem Haushalts- oder Gewerbemüll entsorgt werden sollte. Die Richtlinie 2012/19/EU über Elektro- und Elektronik-Altgeräte (WEE-Richtlinie) wurde verabschiedet, um Produkte

mit den besten verfügbaren Techniken zur Verwertung und zum Recycling zu recyceln, um die Auswirkungen auf die Umwelt auf ein Minimum zu reduzieren, Gefahrenstoffe zu behandeln und eine Deponierung zu vermeiden. Kontaktieren Sie die lokalen Behörden, um Informationen über die korrekte Entsorgung von elektrischen oder elektronischen Geräten zu erhalten.

## Introduction

To get the most out of your new mulled wine warmer, please read through these instructions before use. Please also save the instructions in case you need to refer to them at a later date.

## Technical data

Voltage/frequency: 220-240 V~ 50/60 Hz

Power rating: 1,800 W

Capacity: 8 litres

Temperature: 30-100 °C

 Class I: Must be plugged into an earthed socket.

## Special safety instructions

The mulled wine warmer is not intended for use by children or persons with a physical, sensory or mental disability or any person unable to operate the electric kettle unless they are supervised or have been instructed how to use the appliance by a person responsible for their safety.

Never leave the mulled wine warmer unattended while in operation. Make sure that it is placed out of the reach of children and that the cord does not hang over the table or worktop.

Do not submerge the mulled wine warmer in water or other liquids. Do not touch the mulled wine warmer with damp or wet hands.

The mulled wine warmer may only be used for warming mulled wine. There must be no solid foods such as raisins or almonds in the mulled wine.

The liquid level in the mulled wine warmer must be between the MIN and MAX marks when you switch it on. Do not overfill the mulled wine warmer. Do not switch the mulled wine warmer on if there is no mulled wine in it.

Make sure that the lid is in place before heating the mulled wine.

Unplug the mulled wine warmer when it is not in use.

Note! When no more mulled wine comes out of the tap, there is still around 1 litre left in the bottom of the container. This is normal.

## Risk of scalding!

The outside of the mulled wine warmer reaches the same temperature as its contents when it is heated up. Do not touch the outside of the mulled wine warmer, as this may involve scalding or burning. Always use the lid handle to lift the lid. Only lift the mulled wine warmer by the handles.

Steam may be emitted from the tap when drawing off mulled wine or from the lid when you lift it off.

Do not allow the mulled wine to boil!

Allow the mulled wine and mulled wine warmer to cool before emptying, moving or cleaning it.

## Before use

Before using the mulled wine warmer for the first time, wash the inside of the container with hot, soapy water. Rinse with clean water and dry the container.

## Main components

1. Lid
2. Lid handle
3. Handle
4. Container
5. Thermostat dial
6. On/off button
7. Red indicator light
8. Green indicator light
9. Base
10. Tap
11. Level indicator



## **Use**

Remove the lid off the mulled wine warmer by turning it anticlockwise.

Fill with mulled wine. The liquid level should be between the MIN and MAX marks. Replace the lid and turn it clockwise to lock it tight.

Switch on using the on/off button (6) and turn the thermostat dial (5) to the required temperature setting.

The red indicator light (7) comes on while the mulled wine is heated up. When the set temperature is reached, the red indicator light will go off and the green indicator light (8) will come on to show that the mulled wine warmer is maintaining the temperature.

Note! A built-in thermal cut-out automatically switches the mulled wine warmer off if it overheats. When it has cooled down completely, it can be turned on again.

## **Cleaning and maintenance**

Allow the mulled wine and mulled wine warmer to cool before emptying, moving or cleaning it. Unplug the appliance. Empty it.

Wash the inside of the container with hot, soapy water after each use. Rinse with clean water and dry the container.

Wipe the outside of the mulled wine warmer regularly with a well-wrung cloth and then dry with a soft dry cloth.

## Guarantee and service

Our products undergo a strict quality-control process before delivery. If the product has unexpectedly been damaged or developed a defect during production or transport, please return it to the retailer. You can legally make a claim under the guarantee in the following circumstances:

The product is covered by a 2-year guarantee from the date of purchase. During this period, we will repair or replace the product if it is found to be defective due to material or production faults.

Faults caused by incorrect use or handling, faults caused by unauthorised intervention or repairs, and faults caused by use of non-original parts are not covered by the guarantee.

## Correct disposal



WEEE: DE 18770614

The symbol above and on the product means that the product is classed as Electrical or Electronic equipment and should not be disposed with other household or commercial waste at the end of its useful life. The Waste of Electrical and Electronic Equipment (WEEE) Directive (2012/19/EU) has been put in place to recycle products using best available recovery and recycling techniques to minimise the impact on the environment, treat any hazardous substances and avoid the increasing landfill. Contact local authorities for information on the correct disposal of Electrical or Electronic equipment.